

Beate Pötzsch-Ahrens an der Spitz

Neue Vorsitzende beim Städtepartnerschaftsverein gewählt

Vorstandswahlen beim Städtepartnerschaftsverein: Beate Pötzsch-Ahrens folgt Irmgard Thorisch nach.

Friedrichsdorf. Der Städtepartnerschaftsvereins Friedrichsdorf hat eine neue Vorsitzende: Beate Pötzsch-Ahrens, die frühere Leiterin des Alten- und Pflegeheims Haus Dammwald, steht jetzt an der Spitze der Organisation, deren Aufgabe die Kontaktpflege zu den drei Partnerstädten Friedrichsdorf sind: Bad Wimsbach-Neyharting (Österreich), Houilles (Frankreich) und Chesham (Großbritannien). Die bisherige Vorsitzende Irmgard Thorisch wurde Kassenwartin. Die übrigen Vorstandsmitglieder wurden in ihren Ämtern bestätigt: Heinz Raab, Irmgard Bugger-Fehn, Hans-Joachim Brüggemann, Brigitte Arnold, Freya Bednarski-Stelling, Helmut Fremerey, Erika Freppon, Dr. Luigard Schader, Regine Fey, Anja Canenbley und Svenja Plüntsche. Ein Höhepunkt im Jahrespro-

gramm ist das internationale Pfingsttreffen das diesmal in Chesham stattfindet. Die Gäste besichtigen dann Blenheim Palace, den Geburtsort Winston Churchills. Und sie besuchen das St. Alban Orgelmuseum. Der Kultauraustausch im September soll in Friedrichsdorf stattfinden und die Gäste mit Kultur und Tradition des Städtchens Dillenburg bekannt machen. Ebenfalls im Herbst wird bei einer Mitgliederversammlung das 40-jährige Bestehen des Städtepartnerschaftsvereins gefeiert.

Schüleraustausch im Juli

Vom 3. bis 17. Juli ist ein Schulraustausch mit Houilles geplant. Am 7. Oktober ist dort der große Flohmarkt „Braderie“ und im will der Vereinen auf den Weihnachtsmärkten in Houilles und Friedrichsdorf dabei sein. Die nächste Veranstaltung des Vereins ist schon morgen. Dann beginnt um 16 Uhr das Europakonzert im Forum Friedrichsdorf. Junge Musiksübler aus Houilles und

Friedrichsdorfer Nachwuchsmusiker spielen gemeinsam. Der Eintritt ist frei. Die Gäste möchten sich gern im Verein engagieren. Informationen gibt es im Internet: www.staedtepartner-friedrichsdorf.de. Beate Pötzsch-Ahrens ist zu erreichen unter Telefon (06172) 77 8121. cg



Der neue Vorstand des Städtepartnerschaftsvereins. Rechts im Bild: Beate Pötzsch-Ahrens, zweite von links: Irmgard Thorisch.